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Bernard Debré, médecin et député LR de Paris, dénonce la simplicité avec laquelle on
pourrait acheter des produits stupéfiants sur internet. Denis Jacopini, spécialiste en
Protection des données personnelles, cybercriminalité, informatique légale et Sécurité
de l’information alerte ceux qui veulent faire un tour sur le côté dark d’Internet.
Interview du 29 juin  2016
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Pourquoi d’après vous le gouvernement se penche si peu sur le darknet et préfère faire
passer loi renseignement qui concerne surtout le coté ouvert d’Internet ?
Qu’est ce que le public doit savoir sur le darknet ?
 
Est qu’il y a un nombre estimé de personnes qui utilisent le darknet?
12 millions de sites internet pour 1,5 millions à travers le monde.
 
Quels sont les dangers du darknet?
 
Des experts disent que bientot le darknet sera le refuge de la liberté d’expression,
pensez vous que c’est possible que bientot le public « normal » va passer plus de temps
sur le darknet que sur le net ouvert ?
 
Denis JACOPINI répond à ces questions dans cet interview.
Cliquez sur le cercle orange pour faire play
 

 
Réagissez à cet article

https://www.lenetexpert.fr/selon-denis-jacopini-le-darknet-sapparente-a-un-marche-noir/
https://www.lenetexpert.fr/selon-denis-jacopini-le-darknet-sapparente-a-un-marche-noir/
https://www.lenetexpert.fr/selon-denis-jacopini-le-darknet-sapparente-a-un-marche-noir/
http://www.lenetexpert.fr/conferences-tables-rondes-formations-cybercriminalite-protection-donnees-personnelles-me-tiens-a-disposition
https://soundcloud.com/sputnik_fr/denis-jacopini-le-darknet-sapparente-a-un-marche-noir
https://www.lenetexpert.fr/contact

